

## Polideportivo

# Homenaje con ausencias

La Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta reconoció la figura de Agustín Antuña en un acto al que no asistió su familia

J. J. Gijón

La Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta celebró ayer en el salón de actos del Grupo Covadonga un homenaje a la figura del recientemente fallecido Agustín Antuña en el que no estuvo presente su familia, que pidió sin éxito que se retrasara este acto al considerarlo demasiado precipitado, ya que solo ha pasado poco más de un mes desde su muerte.

Sí estuvieron presentes amigos y estrechos colaboradores de Antuña, como el que fuera secretario general del Comité Olímpico Español, Manuel Fonseca o el expresidente de la Federación Internacional de Piragüismo José Perurena.

El presidente de la Asociación Amigos de Dionisio de la Huerta, Alberto Estrada, definió al homenajeado como «el mejor de los locos del deporte» mientras que por parte del Grupo Covadonga estuvo presente la vicepresidenta Elvira Martín, quien recordó que «Agustín fue pieza fundamental en el desarrollo de este club» y cómo durante su etapa como directivo «trabajó para la entrada de las mujeres y los niños», algo vedado hasta ese momento.

Manolo Fonseca aseguró que «Agustín Antuña fue un sabio del olimpismo» y pidió al Grupo Covadonga que fuese «un centro de divulgación del movimiento olímpico asturiano», algo en lo que el homenajeado era un experto.

«Agustín era el mejor transmitiendo los valores del olimpismo y por eso el Comité Olímpico Espa-



Asistentes al homenaje a Agustín Antuña por parte de la Asociación de Amigos de Dionisio de la Huerta. | Ángel González

**Manuel Fonseca definió al fallecido como un «sabio del olimpismo»**

ñol quiso estar presente en este homenaje», señaló por su parte José Perurena.

El expresidente grupista Janel Cuesta, a su vez miembro de la asociación organizadora del homenaje, fue el encargado de recordar anécdotas vividas a lo largo de los muchos años que trabajaron juntos por el deporte local y regional. Anécdotas desde los inicios en el único gimnasio existente en la ciudad en la década de los 50 hasta las sucedidas en Juegos Olímpicos co-

mo Barcelona o Moscú. Entre los asistentes, el presidente de la Federación Española de Piragüismo, Javier Hernanz, y varios representantes del deporte local, así como amigos y colaboradores en los diferentes cargos que ocupó.

El Ayuntamiento, que tampoco estuvo representado, ha tomado la decisión de homenajear a Agustín Antuña poniendo su nombre al vistoso pabellón de La Arena, el más antiguo de los existentes en la actualidad en Gijón.

## CICLISMO / TOUR

**Girmay gana su tercer sprint y Roglic pierde dos minutos y medio**

Imparable y poderoso, el eritreo Biniam Girmay (Intermarché Wanty) se convirtió en el rey indiscutible del sprint en el Tour de Francia firmando un triplete en la duodécima etapa, disputada entre Aurillac y Villeneuve-Sur-Lot, de 203.6 kilómetros, jornada de transición que mantuvo al esloveno Tadej Pogacar con el maillot amarillo. Girmay (Asmara, 24 años) no dio opción en un sprint largo y desorganizado, en el que llegando en progresión desde posiciones retrasadas remontó para alzar los brazos por tercera vez. En ese tiempo llegaron todos favoritos menos Primož Roglic, afectado por una caída que le hizo perder 2.27 minutos y dos puestos en la general. Además, se retiraron Pello Bilbao y Erikksen.

## ATLETISMO

**La Carrera Nocturna de San Lorenzo abre inscripción el lunes**

La trigésima edición de la Carrera Nocturna Playa de San Lorenzo que organiza el Patronato Deportivo Municipal tendrá lugar el 16 de agosto, a partir de las 20:45 horas la carrera de menores y de las 21:15 la de mayores. Las inscripciones se abrirán el próximo lunes 15 de julio con 250 plazas para la carrera de los pequeños, con una distancia de 2.000 metros, y de 650 plazas para la de mayores, que tendrán que recorrer 5 kilómetros. La prueba se desarrolla sobre la arena de la playa de San Lorenzo en el horario nocturno que permita la marea. Pablo Solares y Rocío Ríos fueron los ganadores de la primera edición de una carrera que cuenta con el respaldo de muchos atletas aficionados. | J. J.

## NUEVOS PROTOCOLOS CONTRA LA VIOLENCIA SEXUAL

**Clubes y federaciones deberán tener un delegado de protección de menores y mujeres a final de año**

El Principado creará un órgano de gestión de incidencias a través del que canalizar reclamaciones

Juan J. Velázquez, Oviedo

El Gobierno de Asturias lanzó ayer dos nuevos protocolos para combatir la violencia sexual contra mujeres y menores en el ámbito deportivo. La consejera de Cultura, Política Llingüística y Deporte, Vanessa Gutiérrez, lideró la reunión exponiendo los protocolos que fueron estudiados y redactados por la Universidad de Oviedo. Con dichos documentos el Principado pretende «construir un entorno seguro que favorezca la prevención, detección precoz e intervención frente a las posibles situaciones de violencia». Para ello, se contempla la implementación de la figura de un delegado o delegada de protección en cada entidad deportiva, federación o centro, que recibirá un curso previo y con el que se comenzará en el último cuatrimestre del año. Además, se ha planteado crear un órgano de



Asistentes a la reunión para la exposición de los protocolos, ayer, en La Morgal. | Principado de Asturias

gestión de incidencias a través del que canalizar las reclamaciones y situaciones conflictivas.

El Principado también hace figurar entre sus principios «la aceptación sin prejuicios, el apoyo a la protección de la víctima, la comunicación asertiva, la confianza, la escucha activa y el respeto», los cuales figuran en el protocolo y que han de asegurarse de su cumplimiento.

Para concluir el ciclo protocolario, se realizará una evaluación anual del protocolo para comprobar su funcionamiento y seguir mejorándolo.

Gutiérrez agradece la colaboración y coordinación entre las diferentes áreas del Gobierno de Asturias para impulsar los protocolos: «Estamos dando herramientas para crear una sociedad más justa e igualitaria capaz frenar a la violencia».